

NGO

Kegiatan Rutin KRYD Someah Presisi, Antisipasi C3 dan Gang Motor di Wilayah Polsek Bojongpicung Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Oct 12, 2023 - 09:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung, di bawah komando Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, kembali melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) Someah Presisi sebagai bagian dari upaya pencegahan gangguan kamtibmas, khususnya tindak kriminal C3 dan aksi geng motor, di wilayah hukumnya. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu tanggal 11 Oktober 2023, dimulai pukul 21.00 WIB hingga selesai, melibatkan Aipda Asep Cahdi dan Briпка Alfin F. Pamungkas dari Polsek Bojongpicung.

Metode Someah Presisi adalah pendekatan dialogis dan sambang yang mendatangi warga masyarakat, terutama pada malam hari, guna menciptakan situasi harkamtibmas. Dalam kegiatan ini, Aipda Asep Cahdi dan Briпка Alfin F. Pamungkas melakukan patroli dengan cermat di sejumlah titik strategis dalam wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Mereka berfokus pada daerah rawan terjadinya tindak kriminal C3 dan gang motor.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, mengevaluasi positif kegiatan ini dan menyampaikan apresiasinya atas upaya Aipda Asep Cahdi dan Briпка Alfin F. Pamungkas. "KRYD Someah Presisi merupakan salah satu langkah proaktif kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Bojongpicung," katanya.

Selain itu, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto turut mengapresiasi dedikasi personel Polsek Bojongpicung dalam menjalankan program KRYD Someah Presisi. "Upaya seperti ini penting untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan damai bagi masyarakat kami," kata Kapolsek.

Keberadaan kegiatan KRYD Someah Presisi merupakan bukti nyata dari komitmen Polres Cianjur untuk memberikan layanan kepolisian yang maksimal, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga, serta mencegah potensi terjadinya tindak kriminal. Melalui inisiatif ini, Polsek Bojongpicung berharap dapat memberikan ketenangan dan rasa aman kepada masyarakat di wilayah hukumnya.